



**Sieger des Attersee Grand Prix wurde die Brenta Superstar mit Steuer-
mann Michael Gilhofer vom Veranstalterclub UYCA.**

Foto: Schmidleitner

Attersee Grand Prix: Heimsieg für Gilhofer

SEEWALCHEN. Mehr als 100 Boote mit über 350 Seglerinnen und Seglern begrüßte die Union-Yacht-Club Attersee vergangenen Samstag zum Attersee Grand Prix in Seewalchen. Zu schaffen machte den Seglern der fehlende Wind. Von den 103 Booten trotzten 92 der Flaute-Hitzeschlacht und segelten die angesetzten sieben Stunden lang. 17 Boote erreichten das Ziel. Für den

Rest der Flotte wurde gemäß der Position bei Erreichen des Zeitlimits eine Zielzeit hochgerechnet. Sieger wurde die Brenta Superstar mit Steuermann Michael Gilhofer vom Veranstalterclub UYCA. Zweiter wurde das Team um Klaus Ablinger (SCATT) mit einer Asso 99. Dritter wurden die Brüder Eitzinger mit ihrem Tornado, die den Attersee Grand Prix schon mehrmals gewonnen hatten.